
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná, realizada em 4 de junho de 2008. 2 

Aos quatro dias do mês de junho do ano dois mil e oito, às quatorze horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 4 

Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência do Conselheiro José Marcelo Rocha Aranha. 5 

Presentes os Conselheiros Titulares Luciane Bittencourt Carias de Oliveira, Sidon Keinert 6 

Júnior, Roberto Tadeu Raittz, Edson Aparecido Mitishita, Carla Galvão Spinillo, Carlos Estevam 7 

Nolf Damiani, Ettiène Cordeiro Guérios e o Conselheiro Suplente Cleverson Ribas Carneiro. 8 

Justificaram suas ausências os Conselheiros, Chisato Oka Fiori, Wilson Marques Júnior, Ana 9 

Maria Petraitis Liblik e Vânia Mari Salvi Andrzejevski. Havendo quorum o Presidente iniciou a 10 

sessão colocando em análise e votação a ata da reunião realizada no dia 7 de maio de 2008, 11 

sendo a mesma, aprovada por unanimidade. Nos informes, foram apresentados os novos 12 

Conselheiros que comporão a 3ª Câmara do COPLAD. Encerrados os informes, deu-se início à 13 

Ordem do Dia: 01) Processo nº 038254/2006-26 – Convênio e Orçamento do Curso de 14 

Especialização em Gestão da Qualidade – EAD do Departamento de Administração Geral 15 

e Aplicada. O Conselheiro relator Edson Aparecido Mitishita fez a leitura do seu parecer 16 

favorável ao pedido que em votação foi aprovação por unanimidade. 02) Processo nº 17 

048225/2006-72 – Pedido de Licitação de mão-de-obra Terceirizada da Imprensa 18 

Universitária. O Conselheiro relator Sidon Keinert Júnior fez a leitura do pedido e do seu 19 

parecer favorável que em votação, com a observação da concordância com a Resolução 05/06-20 

COPLAD em seu parecer, foi aprovado por unanimidade. 03) Processo nº 033269/2007-89 – 21 

Contrato de Orçamento do Curso de Especialização em Controladoria do Departamento de 22 

Ciências Contábeis. A Conselheira Ettiène Cordeiro Guérios fez a leitura do pedido. Após o 23 

relato, a Professora disse que precisava examinar com cuidado os novos documentos que lhe 24 

foram entregues na hora da reunião. Comentou que o processo tem caráter de urgência, visto a 25 

mudança na relação jurídica da UFPR/FUNPAR para os Cursos de Especialização. Após debate 26 

a Câmara deliberou que estando o processo de acordo com as normas, o Senhor Presidente 27 

poderia aprová-lo “ad referendum”. Para isso foi retirado de pauta para baixar em diligência. 04) 28 

Processo nº 048083/2007-24 – Isenção total das taxas aplicadas nos convênios do Projeto de 29 

Implantação da Rede Paranaense para Controle do Tabagismo entre Mulheres – 30 

Departamento de Psicologia O Conselheiro José Marcelo Rocha Aranha fez a leitura do seu 31 

parecer favorável ao pedido que, em votação foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo 32 

a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 33 

qual eu, Maria Lucinda dos Santos, secretária “ad hoc”, lavrei a presente ata. 34 


